

Ces serpentines se trouvent généralement en zones, ou amas, dans les calcaires cristallisés laurentiens, à proximité du contact de ceux-ci avec des roches intrusives, gabbro, diorite et

qui varient entre l'épaisseur d'une feuille de papier et un demi pouce. On a fait des essais d'exploitation de cette roche amiantifère, mais sans succès jusqu'à présent à cause de l'irrégua-



(Fig. 12.)—Exploitation de l'amiante. Carrières à ciel ouvert.

parfois granite. Ces zones sont peu épaisses, atteignant au plus huit à dix pouces, mais elles sont souvent très rapprochées les unes des autres, et elles renferment des veines d'amiante

rité des dépôts. Nous mentionnons ci-dessous les gisements de cette nature sur lesquels on a fait des travaux plus ou moins importants, mais qui sont maintenant abandonnés.